









「赤木先生に見つかると困る。おばさん早く早くと、上衣のボタンを外して生徒がせつづくんです」と、往時を表すと、引地太福屋の名物おばさん。病身の夫政子さん。君を扶けて廟先繁盛の肝つ玉母さん。息子も孫も湘高卒。跡は駐車場に様変り。死去された。これまで一人へつて名物が又一人へつてしまった。

## 大福屋の名物オバサン

33年の長い間、母校湘南で美術の授業やクラブをご指導下さった沢先生が、3月末でたく退職され、その永年の労をねぎらう会が、4月1日(いかにも沢先生らしい日)、藤沢のホテル・オーシャンテラスで催された。

美術部OB・OG部員120余名が集まるという盛況で、上は50歳から下は18歳という全く親子のような年齢、各学年男女の差にもかかわらず、昔話に華が咲くなど、にぎやかな楽しい会であった。記念品として、ヒマラヤ大奸きの沢先生に、世界各国の時刻がワンタッチでわかる腕時計と、お似合いの赤いカーディガンが贈られた。司会者佐藤君(41回)と、飯田君(42回)のデュエットで、昔懐かしいピートルズ・ナンバーが演奏され、OG連による先生の胸上もあり、最後は名テノールの土井君(42回)のエールでみごとに締められ、先生も大変喜ばれ、大いに乗った会った会であった。2次会は湘南クラブ、これも50名が出席、カラオケも入って、ふだんは滅多に外出できない奥様OG連も、今日ばかりはど、羽目を外した模様。その後3次会、4次会へと皆、再会を約して散会。相変わらず昔のまま少年のような気持ちの若い沢先生、本当にご苦労さまでした。いつ迄もお元気で。

美術部OB・OGが120名



湘南紳士録(28)

## 齋藤 隆利(27回)



荒間蒼海

山翠海石榴のこだわり社長